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令和 2 年度 理事会議事録 

 

【日 時】令和 2年 8月 6日(木) 午後 1時 24分～午後 2時 55分                 

【場 所】松山市築山町 1-35 愛媛県消防会館 

【出席者】理事 14名（総数 16名）、監事 3名（総数 3名） 

事務局 3名、支部幹事 2名 

 

理 事：岡本 靖、中島恭庸 

中矢洋造、近藤英樹、兵藤貞樹 

堀田 公、曽我部光夫、高橋公一 

大西浩司、後藤英治 

藤原展嘉、稲垣聖治、松岡増幸、芳野浩三 

監 事：白鞘浩志、松下豊繁、廣瀬吉孝 

事 務 局：芳野浩三、田所慶子、新野涼子 

支 部 幹 事：宮武太郎、玉井 公 

 

【議 長】藤原展嘉 

【欠席者】土居敏夫、石川勝行 

【定足数】7 名 

 

＜議 事＞ 

 

まず、事務局より規定に定める議事定足数（過半数）に達しており、本会議が成立

することが宣言された。 

定款第 33 条第 2 項により会長がかけたときは、副会長が理事会の議長となること

が定められているため、藤原理事が議長となること、また、今回の議事録署名人は出

席理事、監事全員であることを説明した。 

 

1.【追加 第 1 号議案】追加議案の承認について 

 事務局から、法人法に基づき理事会の 7 日前までに全ての理事に議案をお知らせし

ているが、急遽「公益財団法人愛媛県消防協会代表理事（会長）について」に関する

議案を追加したい旨、説明があった。 

 事務局が追加第 1号議案を諮ったところ、理事全員から異議なく可決された。 

 

 

  



2 

 

2.【追加 第 2 号議案】会長の辞任について 

 事務局から、土居敏夫氏より代表理事を辞任したい申し出があり、辞任届も提出さ

れている旨を説明し、追加第 2号議案を諮ったところ、賛成多数で可決された。 

 

3.【追加 第 3 号議案】新会長の選定について 

中予支部 後藤理事より、大西理事を代表理事として推挙したい。なお、南予の理

事もこれに賛同する旨の発言があった。 

質問）東予支部 曽我部理事：協会長は輪番という取り決めはないのか。 

回答）事務局長：明確なルールはないと考えている。 

質問）東予支部 曽我部理事：各支部から推薦をださなければならないということ

ではないのか？ 

回答）事務局長：そういうわけではない。 

大西理事）みなさんと一緒に愛媛県の消防がひとつになってやっていこうとするの

であれば、お受けしたいと思う。 

議長がこれを諮ったところ、賛成多数で可決。大西理事もこれを承諾した。 

 

4.【第 1 号議案】消防協会規定の改正について 

事務局から、各種の独自事業や受託業務に取り組む中で法人として効率的な事務

を遂行する上で、規程の内容と業務に乖離が見られるため必要な改正及び文言の修

正等を行いたい旨、説明があった。 

岡本理事）規程類の題名には、団体名を記載するのが常である→「公益財団法人愛

媛県消防協会」を追加記載する。 

支部運営に関する要綱 P3 附則 1「適用する」→「施行する」に変更する。 

理事会運営規則 P5 第 22条第 4項第 2号ア 同条の記載は無用→「同条」は削除す

る。 

 事務局が第 1号議案を諮ったところ、指摘のあった部分を修正し、賛成多数で可決

された。 

 

5.【第 2 号議案】全国及び愛媛県消防操法大会について 

 事務局から、第 27回全国消防操法大会の来年度開催について、現段階における判

明事項の周知、また第 31回愛媛県消防操法大会に係る来年度の開催場所・期日等の

基本方針を協議したい旨、説明があり、以下の 3点について諮った。 

① 来年度の愛媛県消防操法大会は東温市で実施することについて 

② 開催日について、8月 1日で検討することについて 

③ 会場について、中予圏域の東温市以外で、松前公園を候補に挙げ、次回以降の会場

として検討を開始することについて 

高橋理事）来年度の大会は、今年度実施予定であった大会の代替え大会なのか、そ
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れとも全く別物なのか。 

事務局）全国大会は、中止となった。愛媛県大会もそれに伴い 4月に中止を決定し

た。 

高橋理事）市町の代表となっていた分団が、これまで 2回ほど県大会が中止とな

り、出場が決まっていた団員たちのことを考えると忍びない。 

中島理事）コロナ禍ではあるが、出来るものはやっていこうというスタンスで愛媛

県も動いている。今の段階では何とも述べられないが、やるという方向をもって対

応していただきたい。 

兵藤理事）大会経費の説明を再度求める。 

事務局）訓練手当や出動報酬は、県と協会の取り決めで、1/3と 2/3となっている。

いままでは県の算定基準で支払っていたが、県協会の計算で支払うというような、

動きをしていることを認識していただきたいところである。 

事務局が第 2号議案を諮ったところ、賛成多数で可決された。 

 

諸般の報告 

（1） 愛媛県委託事業について 

・近隣市町合同訓練 

・女性消防団員確保対策事業 

・未来の消防団加入促進事業 

愛媛県）いろいろとご迷惑をおかけしているが、消防団員が減ってきている

のは事実である。ぜひともご協力いただきたい。 

（2） 愛媛県消防協会関係 

・正副団長消防長等研修会 

コロナ禍のため今回は副団長にご遠慮願い、人数を絞って実施 

消防団員意見発表は、東中南予から 1名ずつ発表 

研修会は、近隣市町合同訓練の情報共有会を実施 

研修会後の意見交換会の実施 

・公益インフォメーションへの届出（定期提出書類、役員等の変更に伴う変

更届を終了した。） 

・ホームページのリニューアルについて、既存イメージの刷新及び拡張性を

確保したいと考えている。 

後藤理事）消防団員意見発表の最優秀は、全国大会があるのか。 

事務局）全国出場は、不定期の輪番なので現時点では分からない。次年度の

愛媛県消防大会で発表してもらうこととしている。 

松岡理事）ホームページのリニューアル 150万ということだが、スマホで検

索できるようにする必要があるのか。応援プロジェクトについて、消防団に

所属しているというだけで、同一にサービスが受けられるという制度には賛
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成しかねるところだ。 

兵藤理事）研修会を実施するか否かのリミットはいつなのか。 

事務局）できるだけはやく決めたいと考えているが、なんとも言えない。 

兵藤理事）現時点で交流会への参加の可否について問われるならば、常備消

防は消防業務を継続するという責務を負っていることから、7月 31日付で職

員に対して多人数での飲食、会食を自粛するよう要請しているため欠席とす

る。研修会の開催についても交流会の参加人数によって再度検討すべきであ

ると思う。 

兵藤理事）ホームページについて愛媛県消防協会の HPは県下消防本部のホー

ムページに比較して充実していると思われる。市町の予算査定に置き換える

と 150万の全面リニューアルは非常に厳しいので、2月の段階では他の方策も

含めてもう少し詳しく提案してほしい。 

高橋理事）女性研修会の託児の件は、検討してもらえているのか。 

事務局）託児所スペースのある貸会場を見つけてある。引き続き情報収集す

る。 

（3） 日本消防協会関係 

・第 26回全国女性消防団員活性化徳島大会は、来年度実施（日程未定） 

＜支部幹事へのお願い＞ 

下記 2点を支部の事務担当者に情報共有して欲しい。 

① 協会借り上げバスへの乗り合いについて日程が決まり次第、業者から 

 見積を取り直し、募集を呼びかけ、予算取りまでには金額を確定させる。 

② 県操法大会の助成金については、2019年 12月に各市町事務担当者に 

 「訓練費ではなく、助成金として支払する。」と一斉メールを入れている。 

 来年度も同様の支払ができるよう愛媛県と調整し、連絡を入れる。 

・日本消防会館建設関係 資料２に基づき現状を報告した。 

（4） その他 

・愛媛県消防会館営繕等について、庁舎老朽や耐震強度の問題に対し、今後

長期的な視点での研究検討を進めることへの了解を得た。 

・えひめ消防折り込みチラシ団員さんのお店紹介について継続して実施して

いきたいと考えている。 

・指導員研修の実施について従来通りの形で研修と意見交換会を実施できる

方法を探す。 

 

 

  

藤原氏は、本日の議事がすべて終了したので議長の席を降り、事務局長が午後 2時

55分閉会を宣した。 



5 

 

本理事会の議事の経過の要領及び結果が正確であることを証するため、議事録を作

成し、出席理事・監事はこれに署名捺印する。 

 

令和 2年 8月 6日 

公益財団法人 愛媛県消防協会 
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議  長      藤原 展嘉    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

代表理事      大西 浩司    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      堀田  公    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      岡本  靖    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      中島 恭庸    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      中矢 洋造    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      近藤 英樹    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      兵藤 貞樹    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      高橋 公一    ㊞     捨印    ㊞ 
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理  事      曽我部 光夫   ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      後藤 英治    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      稲垣 聖治    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      松岡 増幸    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

理  事      芳野 浩三    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

監  事      白鞘 浩志    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

監  事      松下 豊繁    ㊞     捨印    ㊞ 

 

 

 

監  事      廣瀬 吉孝    ㊞     捨印    ㊞ 


